



lunes 23 de enero de 2023

CONCIERTO DE LA BANDA DE MÚSICA DE LA HERMANDAD DE LA SOLEDAD DE ALCALÁ DEL RÍO Recoge tu invitación en la biblioteca

Descargar imagen

Concierto
Banda de la Hermandad de la Soledad
(Alcalá del Río)

Domingo 29 de enero 13:00 h.
Patio del Ayuntamiento

Entrada por invitación: 2 invitaciones por persona en la biblioteca desde el lunes 23 de enero

Ayuntamiento de El Viso del Alcor

La Delegación de Cultura del Ayuntamiento organiza este concierto de marchas procesionales el domingo 29 de enero a las 13 horas en el Patio del Ayuntamiento. Entrada por invitación: dos invitaciones por persona en la biblioteca municipal desde el lunes 23 de enero. Se ruega puntualidad.

El Delegado de Cultura, Carlos Rodríguez, ha señalado que “termina el mes de enero y nos vamos preparando ya para recibir la Semana Santa y por ello desde la Delegación de Cultura organizamos este concierto como pistoletazo de salida a las próximas fiestas que tan intensamente vivimos también en nuestro municipio. Y lo hacemos con las marchas de la Banda de la Hermandad de la Soledad de Alcalá del Río”.

Dirigida por D. José Hernández Rey, sus primeros pasos se remontan a la Escuela de Música de la Hermandad de la Soledad que comienza su andadura en Junio de 2008 como aula de formación donde adquirir conocimientos musicales. Poco a poco este proyecto ha ido tomando envergadura, aumentándose el número de

personas que se formaban en la misma y surgiendo, en su seno, la Banda de Música de la Hermandad de la Soledad.

En el acto de Presentación del Cartel de Semana Santa 2011, por primera vez, el acompañamiento musical fue realizado por esta Banda. Desde entonces, han sido numerosos los conciertos y recitales ofrecidos, siendo actuaciones fijadas y esperadas las de Navidad y verano.



En Junio de 2011 la Banda ofrece un concierto con motivo de XV Aniversario de la Coronación Canónica. En 2012 la Banda de Música participa en el certamen de bandas de Esquivel, primera actuación fuera de su pueblo, y en la presentación del Cartel de la Hermandad, acto que también acompaña en el año 2013.

El 9 de septiembre de 2013 realizan su primera actuación como acompañamiento de una procesión.

El año 2014 supone un fuerte empuje para la Banda. Tras su primera procesión, el 16 de febrero participan en el Certamen de Bandas Memorial Antonio David Montaña Santiago; actúan como acompañamiento en la XX Exaltación de la Saeta de la Hermandad y el Viernes Santo participaron abriendo el Paseo antes de la Estación de Penitencia.